Nota de Prensa



Montcada I Reixac | 23 de mayo de 2023

Holcim España llega a CONSTRUMAT 2023 con nueva imagen corporativa y como referente en construcción circular

- Estará presente con su apuesta por transformar el sector de la construcción liderando la descarbonización
- Será una oportunidad para conocer las novedades más recientes en su gama de productos de baja huella de carbono

Holcim España participa en la nueva edición de Barcelona Building CONSTRUMAT, una de las tres ferias de Construcción más importantes de Europa, que se celebrará del 23 al 25 de mayo en la capital catalana.

En línea con el lema de CONSTRUMAT 'Construyendo Sostenibilidad', la compañía presentará sus novedades en cuanto a construcción circular, como una de las palancas esenciales para descarbonizar la construcción.

La visión de Holcim es cerrar el ciclo de la construcción construyendo mejor con menos. Para lograrlo, es necesario reciclar materiales para construir lo nuevo a partir de lo de viejo. En este sentido, en Catalunya, la compañía está desarrollando un proyecto pionero de construcción circular convirtiendo el material sobrante de sus plantas de hormigón en materia prima para la fabricación del cemento..

Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, Holcim apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia, basados en cemento, hormigón y mortero, orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono.

La presencia de la compañía en Construmat se adapta al lema escogido para la presente edición "Construyendo sostenibilidad" y será una oportunidad para destacar sus últimos lanzamientos: su gama de hormigones y cementos sostenibles. Los hormigones ECOPact, con menor huella de carbono, entre un 30% y un 70% respecto a hormigones tradicionales y ECOPlanet, una gama de cementos sostenibles, con una reducción de la huella de carbono de entre un 40% y un 70% menos, manteniendo las prestaciones.

Nueva identidad corporativa

A principio de 2023, la compañía unificó todas sus marcas comerciales en España -LafargeHolcim, Lafarge y Holcim- bajo la denominación social Holcim. A este hito también le ha acompañado una nueva identidad que adopta el símbolo de infinito como reflejo de su evolución y propósito: construir progreso para las personas y el planeta.

En Catalunya, Holcim genera más de 500 puestos de trabajo directos e indirectos a través de su fábrica de cemento de Montcada i Reixac, junto a su cantera de áridos adscrita situada en Garraf, y seis plantas de hormigón.

Nota de Prensa



Sobre Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de techado de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1.5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en LinkedIn.

Sobre Holcim España

Holcim España pertenece al Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono. Holcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO2 en una fábrica de cemento en España.

Conozca más sobre Holcim España en https://www.holcim.es/

Más información: info@globalcom.cat

+34 647 333 893 +34 659 372 782